

Bupati Eka Putra Kukuhkan Guru Penggerak Angkatan XI

Linda Sari - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Feb 1, 2025 - 21:55



Bupati Eka Putra Kukuhkan Guru Penggerak Angkatan XI

Pagaruyung - Guru Penggerak mempunyai peran penting dalam menggerakkan komunitas belajar untuk rekan guru di sekolah dan wilayahnya.

Sebagaimana disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. saat mengukuhkan Guru Penggerak angkatan XI, di Aula Kantor Bupati setempat,

Sabtu (1/2/2025).

Bupati Eka Putra menambahkan bahwa Guru Penggerak juga akan mendorong peningkatan kepemimpinan di sekolah dan membuka ruang diskusi positif serta kolaborasi antar guru hingga pemangku kepentingan untuk mendorong kesejahteraan ekosistem pendidikan di sekolah.

Ia pun menyebutkan Pemerintah Daerah memiliki perhatian tinggi terhadap dunia pendidikan. Karena, salah satu menjadi motor penggerak dalam pembangunan bukan hanya kekayaan alam, tetapi kekayaan sumber daya manusianya.

"Sumber daya manusia yang berkualitas merupakan modal sangat besar dalam pembangunan dan menciptakan kesejahteraan masyarakat. Untuk itu, Pemerintah Daerah mendorong pihak terkait menciptakan inovasi yang mampu menggerakkan pendidikan untuk aktif dan proaktif mengimplementasikan pembelajaran serta menjadi teladan dan agen transformasi ekosistem pendidikan untuk mewujudkan profil pelajar pancasila," ujarnya.

Bupati Eka Putra berharap kepada seluruh pihak terkait untuk terus menjalin komitmen mewujudkan visi bersama guna mensukseskan program Guru Penggerak sebagai salah satu upaya meningkatkan kualitas pendidikan sejalan dengan platform merdeka belajar yang dirancang memenuhi kebutuhan Guru untuk belajar, berkarya dan berkolaborasi.

"Semoga ikhtiar bersama ini, dapat bermanfaat demi kemajuan pendidikan khususnya di Kabupaten Tanah Datar. Sekali lagi Kami sangat berbangga kepada Bapak dan Ibu semua, bagaimana metode Guru Penggerak menguntungkan, mungkin sudah dibuktikan," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Balai Guru Penggerak Provinsi Sumatera Barat diwakili Robi Daryodi, S.Kom mengapresiasi pengukuhan Guru Penggerak angkatan XI Tanah Datar yang telah berjalan sesuai dengan diharapkan.

Ia menginformasikan bahwa sebelum pengukuhan Guru Penggerak angkatan XI, sudah terlaksana pengkelasaan bagi para Guru Penggerak.

"Dengan kolaborasi bersama pihak terkait, pengkelasaan, kegiatan praktik dan vasilitator telah terlaksana dengan baik. Harapannya, para Guru Penggerak sebagai ujung tombak keberhasilan program ini, memberikan dampak bagi perkembangan pendidikan di Tanah Datar khususnya," ujarnya.

Dikesempatan yang sama, Ketua Panitia Pelaksana Guru Penggerak angkatan XI disampaikan Vera Defyanti, M. Pdi mengatakan sebanyak 164 Guru Penggerak telah dikukuhkan.

"Pada pengukuhan Guru Penggerak ini, memberikan rasa cukup besar bagi kami, dengan tujuan meningkatkan pendidikan nasional dapat terwujud, sehingga menciptakan generasi-generasi baik tercapai," ujarnya. (Prokopim-rhn)